

AUTHÉZAT ■ La diversité naturelle du parc de Chadieu permet de sensibiliser à la protection de la nature

Le Grand défi biodiversité a été relevé !

Un beau ciel bleu, de grands espaces, des bêtes sauvages, tout était réuni pour relever le Grand défi biodiversité organisé, hier à Authézat, par le CPIE de Théix.

Thibaud Jourdan

Au milieu des champs et près du plan d'eau du parc de Chadieu, à Authézat, il y avait foule ce dimanche. Près de 800 personnes sont venues pour relever le Grand défi biodiversité mis en place par le Centre permanent d'initiatives pour l'environnement (CPIE) de Théix. C'est inédit en Auvergne !

Thibaud Jourdan

Au milieu des champs et près du plan d'eau du parc de Chadieu, à Authézat, il y avait foule ce dimanche. Près de 800 personnes sont venues pour relever le Grand défi biodiversité mis en place par le Centre permanent d'initiatives pour l'environnement (CPIE) de Théix. C'est inédit en Auvergne !

« On espère proposer la 2^e édition l'an prochain ! »



DÉCOUVERTE. Les enfants ont participé à des ateliers éducatifs tout au long de la journée pour leur apprendre comment fonctionne la nature qui les entoure.

programme était chargé. Et très adapté pour permettre de comprendre Dame Nature. Plus de 40 naturalistes professionnels étaient présents pour éclairer les visiteurs sur les différents sujets proposés.

Une journée gratuite

Le CPIE a bénéficié de l'aide financière de l'Agence de l'eau, du Grand Clermont, de la fondation Nature et Découverte et du fonds européen Leader. Ce qui a permis de proposer une journée complètement gratuite à tout le monde. Tout ceci dans le très joli parc de Chadieu offrant un cadre et une nature exceptionnelle avec ses forêts, ses mares, ses prairies et ses pelouses...

L'événement ayant pour but de toucher le plus grand public a été une réussite puisque les amateurs se sont mêlés avec aisance aux professionnels. ■

► **Prochaine** La prochaine manifestation similaire du CPIE se déroulera le 16 septembre au centre de Théix pour une conférence de Vincent Albouy, entomologiste de renom, qui parlera des insectes du jardin. Réservation par téléphone 04.73.87.35.21.

► **Prochaine** La prochaine manifestation similaire du CPIE se déroulera le 16 septembre au centre de Théix pour une conférence de Vincent Albouy, entomologiste de renom, qui parlera des insectes du jardin. Réservation par téléphone 04.73.87.35.21.

le temps de s'ennuyer, il y a bien trop à apprendre ! En passant, tous ont été sensibilisés à l'importance de la protection de la nature qui les entoure.

Objectif : faire découvrir plus de cinq cents espèces de la biodiversité environnante. Poissons, plantes, chauve-souris, reptiles, mammifères, insectes, pas

communication et vie associative. « Aujourd'hui, nous leur apportons les clés pour découvrir et comprendre la biodiversité. »

► **Prochaine** La prochaine

manifestation similaire du CPIE se déroulera le 16 septembre au centre de Théix pour une conférence de Vincent Albouy, entomologiste de renom, qui parlera des insectes du jardin. Réservation par téléphone 04.73.87.35.21.